

La lettre des bénévoles



SOLIDARITÉ

<https://afpli.fr/>

N°31 MARS 2023

Cette publication se veut un trait d'union entre les bénévoles d'AFPLI-Solidarité. Donner de l'information sur la vie de l'association, permettre d'échanger entre nous sur des initiatives, tenir au courant les autres bénévoles de l'actualité des antennes. Adressez-moi vos suggestions, vos remarques, elles seront les bienvenues...

L'année 2023 à l'AFPLI

Chers ami.e.s,

Toujours plus d'activité en 2023 !

Telle est la formule lapidaire qui pourrait résumer la situation de cette année.

Quelques constats pour étayer cette affirmation :

Les nouvelles inscriptions ne cessent pas (plus de 90 depuis le début de l'année). Que ce soit au siège ou dans les antennes, nombreux sont les nouveaux apprenants.

Les Ukrainiens et les Ukrainiennes continuent d'arriver en France et nous leur proposons le plus rapidement possible d'entrer dans l'apprentissage de notre langue pour une intégration rapide. Certains ne restent pas, mais nous avons contribué, à notre manière, à leur accueil.

Ce ne sont pas les seuls à s'inscrire, la situation internationale favorisant ces arrivées. Nous prenons en charge également des personnes, françaises, ayant besoin de parfaire leur connaissance de la langue française. Un projet est en cours pour accueillir des personnes séjournant dans la nouvelle aire d'accueil des gens du voyage dans l'agglomération de Nevers.

Nous développons aussi notre réseau d'antennes ou de lieux d'accueil dans la Nièvre.

Cela a été le cas l'an passé en créant, avec l'accord des maires des lieux d'ateliers dans des petites communes de la Nièvre.

Pour les antennes, en 2023, deux nouvelles seront créées, l'une à Varennes Vauzelles, l'autre à Château Chinon.

Et bien sûr, nous continuons de prioriser la formation des bénévoles.

Le Groupe de Formation Pédagogique a maintenant organisé au siège, de façon rigoureuse le parcours des nouveaux bénévoles pour un meilleur suivi.

Et nous constatons toujours que nouvelles personnes veulent se lancer dans cette aventure bénévole passionnante, celle d'aider de nouveaux arrivants étrangers et des Français à apprendre notre langue ou à se perfectionner.

Concernant les enfants, de plus en plus d'entre eux souhaitent s'inscrire à l'AFPLI pour un accompagnement à la scolarité.

C'est pourquoi Christelle, notre Directrice a lancé un appel en votre direction pour répondre à ces nouveaux besoins.

Tout cela, et plus encore, ne serait pas possible sans le réseau de nos plus de 150 bénévoles et de nos quatre salariées qui œuvrent pour une société où la solidarité est au centre.

Et comme d'habitude, je remercie tous les financeurs dont vous trouverez les noms dans la page « financeurs » du site de l'AFPLI.

Merci à toutes et à tous !

Jean Luc Brun
Président d'AFPLI-Solidarité